

Nahtoderlebnis

Was hat das zu bedeuten?

85 Tage zwischen Leben und Tod



**Ein Vortrag mit
Hannes Guggenbühl**

**Freitag 14. Juni 2024 19.00 - 21.00 Uhr / 50 SFr. bar
Lichtstrahl Arcadia**

Ich berichte über mein Erlebnis, was ich in den 85 Tagen, 40 Tage im Koma und 45 Tage bewusstlos, in einer faszinierenden unvorstellbaren Welt erlebt habe.

Diese unglaubliche Reise hat meine Sichtweise und mein Leben total verändert. Eine Welt die ausserhalb unseres Körpers existiert, eine Welt, die unsere Sinne überfordert. Ich war ständig unterwegs und habe mir selber zugeschaut was ich erlebt habe.

Unsere weltlichen Vorstellungen der Physik hatten keine Bedeutung mehr. Alles geschieht augenblicklich, ausserhalb von Raum und Zeit. Das Wunder des Universums.

**Anmeldung und Infos
www.lichtstrahl-arcadia.ch
E-Mail: mwfusta@bluewin.ch
Tel: +49 79 251 13 11**

**Veranstaltungsort
Lichtstrahl-Arcadia
Hellbühlerstrasse 38
CH - 6017 Ruswil**